

Classe de 3 ème Primaire

Écrit par Anne.Cereghetti

Mardi, 24 Mars 2015 20:18 - Mis à jour Mercredi, 08 Avril 2015 18:11

Classe de 3 ème Primaire

Bonjour,

Nous sommes les amis de 3 ème primaire, une bande de gais lurons composée de 9 filles et 11 garçons.

A la rentrée, Loa et Lionel sont venus rejoindre notre classe et se sont très vite intégrés parmi nous.

Notre institutrice s'appelle Madame Christelle.

Au fil des mois, nous calculons, recherchons, synthétisons, construisons,...tout en nous amusant.

